

# ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

## MAPD/Odou Mba : "Nous allons redorer le blason du 1er arrondissement"

ENA  
Libreville/Gabon

"LE Mouvement alternatif pour le développement (MAPD) entend rechercher et promouvoir le développement local en administrant autrement notre cité autour des proximités sociales, en s'appuyant sur les potentialités de notre collectivité locale, de son environnement attrayant au travers des partenariats publics-privés, gagnant-gagnant". Voici ainsi déclinée, la vision de Christian Odou Mba, son président qui vante son originalité pour redorer le blason du 1er arrondissement de Libreville, qu'il définit comme la porte d'entrée de la capitale gabonaise.

La situation socio-économique de cette circonscription qui se

trouve "dans un état lamentable et déplorable" devrait interpeller tous ceux qui y ont des intérêts de quelque nature que ce soit. Aussi, la remédiation conséquente de cet état de choses passe d'abord, suggère-t-il, par un diagnostic avant d'entamer les bonnes médications qui feront la mue souhaitée du 1er arrondissement, "cette vitrine aujourd'hui obscurcie et enlaidie".

En attendant, projets et actions fortes sont déjà arrêtés : la création d'une structure de pré-collecte des ordures ménagères, la valorisation et l'entretien des marchés, l'entretien des trottoirs, des bordures des routes et des espaces verts, des aires de jeux et de divertissement pour les enfants, un centre multimédia et une bibliothèque dans les arrondissements.



Le président du MAPD Christian Odou Mba lors d'un meeting.

Sur les moyens humains, Christian Odou Mba n'en fait pas un souci, d'autant qu'il compte d'abord sur son parti qui regorge

des valeurs et de grandes compétences à même de relever les défis de développement. Quant aux moyens financiers, sa stratégie va

d'abord s'appuyer sur les recettes propres de l'institution qu'il va améliorer par une gouvernance optimale.

## Locales/CLR : à la reconquête du 6e arrondissement de Libreville



Julien-Florent Assoumou Akue, tête de liste CLR dans le 6e, et son colistier, Augustin Désiré Nzengue.

F.S.L.  
Libreville/Gabon

EN perte de vitesse depuis quelques années dans le 6e arrondissement de la commune de Libreville, le Centre des libéraux réformateurs (CLR) compte bien reprendre des couleurs tant aux législatives qu'aux locales au sein de cette circonscription politique.

C'est la raison pour laquelle sa tête de liste, Julien Florent Assoumou Akue, avec les 24 membres de sa liste se sont rendus dans les quartiers de cet arrondissement pour parler avec les populations le langage de la vérité. À Ebacater, l'une des agglomérations du

6e, la tête de liste CLR et l'un de ses colistiers, Augustin Désiré Nzengue, ont invité les populations à porter un choix en leur faveur.

"Nous sommes là pour répondre à vos préoccupations et contribuer à l'amélioration de vos conditions de vie. Vous connaissez tous Augustin Nzengue. Il s'est toujours battu dans votre quartier. La balle est maintenant dans votre camp ! Pour cela, vous devez faire attention aux promoteurs de la division et de la haine. Il faut faire le bon choix pour avoir de l'eau, de l'électricité, de la route et bien d'autres choses", s'est exprimé Julien Florent Assoumou Akue.

## Chérie Yoni Tsango : "J'ai toujours voulu apporter ma pierre à l'édifice Gabon"

ENA  
Libreville/Gabon

"MA motivation en politique est justifiée par mon esprit patriotique et ma volonté de participer à la gestion de mon pays. J'aime mon pays. J'ai toujours voulu apporter ma pierre à l'édifice Gabon". Ainsi parle Chérie Yoni Tsango-Ngoussi, candidate du Mouvement alternatif pour le développement (MAPD) aux législatives dans le 1er siège du 1er arrondissement de Libreville.

Miss Gabon 2002 et femme d'affaires, très impliquée dans la cause environnementale, Chérie Yoni Tsango-Ngoussi veut mettre au service de la communauté son énergie et son intelligence. Mais, elle sait qu'elle peut compter sur un contexte favorable : "Il y a aujourd'hui un réveil de conscience de la jeunesse gabonaise doublé d'un réveil politique. Et j'ai voulu saisir cette occasion pour être un modèle pour notre jeunesse". Dans son programme, elle s'est donné des objectifs en termes de priorités sociales : "Ma priorité est de lutter contre la vie chère qui impacte durement le pouvoir



Chérie Yoni Tsango-Ngoussi veut contribuer au développement du 1er arrondissement.

d'achat des Gabonais". En outre, un autre volet important sur lequel elle compte s'investir résolument est de promouvoir le développement économique inclusif, "en particulier l'encouragement de l'autonomisation économique des femmes". Pour autant d'autres dossiers importants ne lui sont pas indifférents. Bien au contraire. C'est dans cette optique qu'elle compte

s'engager dans des chantiers sociaux incluant l'amélioration des infrastructures, de l'éducation ainsi que celle de la santé.

En général, l'engagement en politique de cette spécialiste en sciences économiques option finances, s'illustre par des choix motivés en vue de contribuer à l'essor du 1er arrondissement de Libreville.